NICE (I6I, route de Bellay).-(06)

Heure: 22 h

TEMOINS: M. Claude CULTE (I2 ans en 1960), sa mère Mme BERTENAC. RECIT : C'était un soir de pleine lune. Tous les soirs avec des camerades nous allions chercher des grenouilles dans un bassin avoisinant. Ce coir là, mes copains n'ont pas voulu sortir; je suis parti tout seul à environ I50 m du domicile de mes parents. J'ai escaladé un grillage et je me suis trouvé devant un grand bassin d'irrigation. J'avais laissé mon bocal sur la route et j'était rentré dans cett enceinte interdite. Et là, je sortais une grenouille après l'autre. J'en pêchais une, je la portais sur la route dans le vivarium, etc.... Au bout de la 5ème ou 6ème grenouille je me suis agenouillé sur la route pour mettre les grenouilles et j'ai senti une présence au-dessus de moi, comme un poids, et, j'ai vu une immense plaque noire, ronde; je la regarde me demandant ce que c'était et peu à peu, elle est devenue d'une couleur fluorescente violette. Au même moment, sans ressentir aucume douleur, aucume chaleur, mes cheveux, mes cils, mes sourcils, tout mon système pileux, ont brûlés en grésillant. Affolé, je suis parti comme un fou vers la maison etj'ai appelé ma mère qui a eu le temps de voir l'objet disparaître. Cela ne faisait aucun bruit.

complet. L'oeil gauche fut atteint, le témoin a dûporter un bandeau noir. Sa vue est faible depuis, il porte des lumettes. Il a fait 3 mois de maison de repos, tout cela fut un handicap pour les études; il voulait devenir docteur (son père était chirurgien) et il n'a pu le faire. Le témoin souffrit de maux de tête pendant 3 ans.

Vu à l'époque par les docteurs à qui rien n'a été révélé et qui ont conclu qu'il avait subi un choc dont ils ignoraient la nature.

Le lendemain matin les grenouilles dans le bocal, resté dans la cuisine, étaient complètement desséchées, dures comme du bois, dans

Voici le récit de Mme BERTENAT mère du témoin :

"Mon fils est arrivé complètement affolé, pleurant convulsivement et m'appelant " maman, maman, quelque chose l'a brûlé,
regardes vite par la fenêtre..." Je me suis précipitée sur le
balcon et effectivement il y avait dans le ciel comme une toupie
un peu grise, tournoyant, légèrement oblique, dégageant une
lumière fluorescente violette et orange et cela a duré pendant
quelques secondes. Elle a ensuite disparue à une vitesse incroyable. Ensuite, je suis retournée dans la maison, où j'ai trouvé
mon fils que jé n'arrivais pas à consolet. Il avait les cheveux
brûlés, il n'avait plus de sourcils, ni de cils, il se plaignait
de maux de tête. Il se plaignit de l'oeil gauche. Il a fait 3
mois de maison de repos car son comportement avait changé.
Ma mère à qui j'en avais parlé m'a dit :" Vous êtes complètement
fous !..." Alors j'ai fait promettre à mon fils de ne pas en
parler. Je n'en ai pas parlé aux docteurs.
Enveristré à EUROPE I - Emission de Pierre BELLEMARRE sur les

Enregistré à EUROPE I - Emission de Pierre BELLEMARRE sur les